



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FALLECE. Guatemala, Oct. 7 (AP). Foto de archivo del ex presidente de Guatemala, general e ingeniero Miguel Ydígoras Fuentes, quien falleció hoy, en el Hospital Militar de Guatemala, donde recibía tratamiento desde el mes pasado, cuando sufrió un derrame cerebral.

E.U. explica control sobre ventas de armas

Washington, octubre 7 (Latin-Reuters). El secretario de Defensa Caspar Weinberger negó hoy que las ventas de armas estadounidenses al exterior estuviesen fuera de control.

La acusación formulada contra el gobierno de Ronald Reagan por algunos demócratas liberales en el Congreso surge en parte del hecho de que las ventas de armas estadounidenses prácticamente se triplicaron este año, pasando de 8.500 millones de dólares en 1981 a 21 mil millones.

"Las ventas de armas estadounidenses no están fuera de control", dijo Weinberger durante una reunión de la Liga esta-

dounidense de Exportación y Asistencia.

Dijo que la cifra de 21.000 millones de dólares era engañosa porque una cantidad de ventas pendientes habían tenido lugar este año. También dijo que las ventas de 1982 estaban dirigidas a los aliados de Europa Occidental.

Cuando se toma en cuenta la inflación, agregó Weinberger, se ve que las ventas de armas a gobiernos extranjeros se mantienen adecuadamente parejas respecto de la última década y que la cantidad de sistemas armamentísticos importantes previstos a las naciones del Tercer Mundo no se ha incrementado.

Ejército de Venezuela persigue a subversivos

Caracas, Oct. 7 (AP). El ejército prosiguió hoy por cuarto día consecutivo una intensa persecución de subversivos en las montañas orientales de Venezuela, mientras diputados de izquierda, que afirman que las fuerzas regulares practicaron "una masacre", lograron aprobar una moción para interpellar a los ministros de Defensa e Interior.

"Había la intención de realizar una operación de exterminio. No se dio oportu-

nidad a los guerrilleros de rendirse y fueron masacrados", dijo el diputado Héctor Pérez Marcano, del Movimiento de Izquierda Revolucionario (MIR), en una sesión parlamentaria.

Pérez Marcano, ex guerrillero que en la década de 1960 se acogió a una amnistía ofrecida por el gobierno y renunció a la lucha armada, dijo que consideraba "sospechosa la disparidad de bajas", entre los insurgentes y las

Pasa a la página 28

Breves Internacionales

Rusia intenta robar dispositivo a E.U.

Washington, Oct. 7 (UPI). El secretario de Defensa estadounidense, Caspar Weinberger, declaró hoy que la Unión Soviética, trató de robar un dispositivo para explorar frecuencias secretas de radio que se usa en aviones de espionaje y en los satélites de reconocimiento, pero que los agentes norteamericanos impidieron la operación.

Weinberger no ofreció detalles sobre el intento. Pero funcionarios del Pentágono dijeron que el incidente tuvo lugar a principios de año cuando agentes del Tesoro, trabajando en la "Operación Exodo", detectaron el intento de robarse el dispositivo.

El instrumento, un explorador multiespectral, construido por una firma de Anaheim, California, se usa en los aviones de reconocimiento y en los satélites para explorar las frecuencias de radio y obtener informaciones desde tierra, señalaron los funcionarios, pero no dijeron cuál era la firma constructora.

UNESCO condena pillaje en Beirut

París, Oct. 7 (AP). El comité ejecutivo de la UNESCO, condenó hoy "enérgicamente" por 36 votos contra 2 por "todos los actos de destrucción y pillaje de institu-

Pasa a la página 28

Desempleo en E.U. pasa marca prohibitiva de 10%

Washington, Oct. 7 (UPI). Economistas del sector empresarial y laboral de Estados Unidos predijeron hoy que la tasa de desempleo para el mes de septiembre establecerá la marca prohibitiva del 10 por ciento, ofreciendo a los demócratas, nuevas armas para ganar las elecciones de noviembre.

Una vez que la Oficina de Estadísticas del Departamento de Trabajo haga pública las cifras es seguro que los demócratas les sacarán todo el provecho posible en sus campañas para los comicios que se celebrarán dentro de 24 días.

Muchos de los economistas se basaron en un informe in-

Hoy se reúnen Pdtes. de México y los E.U.A.

México, D.F., Oct. 7 (Latin-Reuters). El presidente electo Miguel de la Madrid, se reunirá mañana con el presidente Ronald Reagan, a menos de dos meses de asumir el mando en México, afecta-

Juez acusa a 3 militares España

Madrid, octubre 7 (UPI). Un juez militar acusó hoy a tres oficiales derechistas de conspirar contra la Constitución y el Estado, seis días después de haber sido detenidos por tramitar un golpe neofranquista para la víspera de las elecciones del 28 de octubre.

Fuentes judiciales castrenses dijeron que los coroneles Luis Muñoz Gutiérrez, Jesus Crespo Cuspinera y su hermano, el teniente coronel José Crespo Cuspinera, quedarán detenidos hasta la celebración del juicio.

Los militares tramaron el golpe para evitar la casi segura victoria socialista en los comicios del día 23.

En España, los tribunales militares se hacen cargo de todos los casos en que estén mezclados miembros de las Fuerzas Armadas.

No hubo aclaración de cuándo serán juzgados los integrantes de la "Operación Cervantes", nombre clave del golpe.

Ecuador trata de renegociar deuda

Quito, Oct. 7 (Latin-Reuters). Ecuador trata de renegociar la semana próxima en los Estados Unidos su deuda externa — que asciende a 6.600 millones de dólares—, dijo hoy el ministro de Finanzas, Pedro Pinto.

"El 15 de octubre iré a Nueva York para tratar sobre la renegociación de la deuda externa", declaró Pinto al término de una reunión con el presidente Osvaldo Hurtado en la Casa de Gobierno.

El monto de la deuda se incrementó después de una causa de la saturación del mercado internacional, Ecuador se vio obligado a reducir las exportaciones de petróleo en los últimos nueve meses en un 29 por ciento, en contratos a largo plazo.

Además, el precio de 34,25 dólares el barril, que rigió hasta junio, sufrió una reducción del 5 por ciento para el segundo semestre del año.

dependiente al pronosticar que la tasa de desocupación podría subir al 10,2 por ciento.

En julio y agosto, la tasa de desempleo total llegó al 9,8 por ciento, sin precedentes en el período de la postguerra, con 10,5 millones de norteamericanos sin trabajo.

El Departamento de Trabajo informó hoy que cerca de 4,4 millones de beneficiarios cobraron sus pagos de cesantía durante la semana que concluyó el 18 de septiembre, la semana en que se realizó el censo para determinar la tasa exacta de beneficiarios en un 5 por ciento, es decir, 0,4 por ciento más de lo que era cuando el censo comenzó a realizarse en agosto.

Pasa a la página 25



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NINO PRODIGIO. Atenas, Oct. 7 (AP). El niño prodigio de la música, Dimitris Sgouros, de 13 años de edad, toca piano en su casa del Pireo. Sgouros es ya un pianista de fama internacional, que mostró inclinación por la música desde muy temprana edad.

Pasa a la página 31

Kohl critica las acciones de Rusia

Bonn, Oct. 7 (UPI). El canciller Helmut Kohl y su gabinete redujeron hoy sus salarios en un 5 por ciento para demostrar al país la necesidad de sacrificios en la lucha contra la actual recesión económica. Al mismo tiempo Kohl indicó a los soviéticos que le preocupan sus acciones en Polonia y Afganistán y que defenderá la decisión de la OTAN de estacionar cohetes norteamericanos de mediano alcance en Europa, dijo un vocero gubernamental.

Kohl aclaró en su primera reunión con un representante soviético desde que

ocupó la cancillería, que aceptará el emplazamiento en Alemania de los cohetes estadounidenses Pershing y Crucero, a no ser que Washington y Moscú lleguen a un acuerdo en las conversaciones de Ginebra para retirar los misiles rusos SS-20 que apuntan a Europa Occidental.

Kohl propuso la reducción salarial en la primera reunión de su Gabinete, formado por los conservadores demócratas cristianos y los liberales demócratas libres. Ambos partidos se reunieron para derrocar al canciller Helmut Schmidt en una

Pasa a la página 25



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LISTOS PARA MISION. Houston, Oct. 7 (AP). De izquierda a derecha, los especialistas Joe Allen y William Lenoir, y los astronautas Robert Overmayer y Vance

Brand; manifiestan, en una conferencia, que ya se encuentran listos para la próxima misión espacial del Transbordador Columbia, proyectada para el día 11 de noviembre.